

いのち輝く

川之江南中学校長だより 2024.7.12

市PTA親善球技大会

6月30日に土居アリーナを会場に四国中央市PTA親善球技大会が行われました。川之江南中学校からは男子1チーム、女子2チームの計3チームが出場しました。3チーム出ていることが、すでに川之江南中学校PTAのまとまりの良さの一つの証明になっていると思います。女子チームは、今年新調した新しいユニフォームを着用しての出場でした。どちらもかっこいいユニフォームで、会場でも目立っていました。どの学校のチームも、各校から選りすぐられた選手で構成するチームですので、とても上手でレベルの高い大会だと思いました。そんな中で、本校のチーム・選手の皆さんも大変よく頑張られ活躍されていました。7点差からの逆転勝利の試合もあって、大いに盛り上がりました。今年は、これまでの大会とは内容が変わり、市内の一番を決めるのではなく、親睦に重きを置いて、それぞれ4チームごとのリーグ戦を行いました。どのチームも3試合して、それぞれのリーグの順位だけを決めて、決勝トーナメントは行いませんでした。その中で、女子川之江南中Aチームが、見事リーグ優勝を果たしました。おめでとうございます。なにより、どのチームもとても仲がよく雰囲気がすばらしかったのがすてきだと思いました。

応援してくださった方、校内球技大会にご参加いただいた方、選手の皆さん、本当にありがとうございました。

◇職場体験学習

7月1日から5日にかけて、中学2年生が職場体験学習を行いました。57の事業所にそれぞれ受け入れていただいて、実施することができました。職場体験学習は、愛媛県の事業である「えひめジョブチャレンジU-15」に基づいて行われている取組です。キャリア教育として中学生の正しい職業観の育成をねらいとするとともに、地元の企業などで頑張っている大人と出会ってふるさとを誇りに思ったり、好きになったりしてほしいという願いがこめられています。参加者の保険料は県から出ています。

生徒たちは、各事業所で働くことの意義や働きがい、そして苦労等も同時に勉強したと思います。これからの人生の中で意味のある5日間になったことと思います。ご協力いただきました事業所や地域の皆様方に厚く感謝申し上げます。

先日、市教育委員会、西条教育事務所から数名の方が来校され、各学級の授業を見て回られました。授業中の生徒たちの頑張る姿を見られて、たくさんお褒めの言葉をいただきました。落ち着いた学習態度や生徒の豊かな感性からくる発表、廊下や階段にある生徒が作成した心あたたまる言葉の掲示などなどです。そして、川之江南中学校の生徒からは勢いを感じるとの感想をいただきました。川之江南中学校の生徒や先生方の頑張っている姿を見ていただけてよかったです。

